



LE PREMIER LIEU DES ATELIERS MÉDICIS OUVERT EN JUIN 2018

18 juillet 2018

Depuis début 2016, le projet des **Ateliers Médicis** se développe avec la création d'un Établissement public de coopération culturelle qui porte une double ambition :

- développer un établissement dédié à la jeune création, aux émergences artistiques et culturelles
- expérimenter et concevoir à partir de Clichy-sous-Bois et de Montfermeil, le projet architectural, scientifique et culturel d'un grand équipement culturel de dimension métropolitaine, nationale et internationale, qui ouvrira à Montfermeil, à l'horizon 2024.

Le 7 juin 2018, Les Ateliers Médicis ouvrent leur premier lieu au 4 allée Françoise N'Guyen. Conçu par le collectif **Encore Heureux** comme un bâtiment signal et accessible. Ce grand atelier partagé est un lieu de travail et de convivialité dédié à accueillir la rencontre entre le public, les habitants et les artistes.

• **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville](#) >

• **Adresse de cet article** :

<https://www.professionbanlieue.org/Le-premier-lieu-des-Ateliers-Medicis-ouvert-en-juin-2018-593>